

Closing the Evidence Gap on Interventions to Address Child Labor

Thursday, September 29, 2016

9 am- 1:30 pm

IDRC, 150 Kent Street, 8th floor, Pearson Boardroom

The Canadian Development Economics Study Group, World Bank's Development Impact Evaluation (DIME) and Understanding Children's Work (UCW) Programme are organizing a workshop to take stock of existing evidence on the efficacy of policy interventions to address child labor.

We are pleased to invite you to join us for a discussion on promising policy interventions that might have higher returns and to foster dialogue between practitioners and academic experts on child labor policies.

A light lunch will be served beginning at 12:30 p.m.

Please RSVP to Briana Yerbury at: BrianaYerbury@cmail.carleton.ca

Preliminary Agenda available at: www.cdesg.org

Pallier le manque de preuve sur les interventions de lutte contre le travail des enfants

Jeudi, 29 septembre 2016

9 h à 13 h 30

CRDI, 150 rue Kent, 8e étage, salle de réunion Pearson

Le groupe d'étude canadienne de l'économie du développement, l'évaluation d'impacts sur le développement de la Banque Mondiale (DIME), et Comprendre le travail des enfants (UCW), organisent un atelier pour faire le bilan des preuves existantes sur l'efficacité des interventions politiques pour lutter contre le travail des enfants.

Nous avons le plaisir de vous inviter à vous joindre à nous pour une discussion sur les interventions politiques avantageuses qui pourraient être plus efficaces et de favoriser le dialogue entre les professionnels et les experts universitaires sur les politiques du travail des enfants.

Un diner léger sera servi à 12 h 30. L'évènement se déroulera en anglais.
S'il-vous-plaît confirmer votre présence à: BrianaYerbury@cmail.carleton.ca

Ordre du jour préliminaire disponible à: www.cdesg.org